

	Objekt: Krug (Gefäßkeramik)
	Museum: Museum für Islamische Kunst Bodestraße 10178 Berlin 030 / 266 42 5201 isl@smb.spk-berlin.de
	Sammlung: Objekte RuB, Gefäßkeramik (Keramik)
	Inventarnummer: Kt I. 295

Beschreibung

Bauchiger Krug mit hohem zylindrischem Hals aus unglasierter, dreh Scheibengefertigter gelb- bis rotbeiger Irdenware. Rand und Mündung sind abgebrochen, vom handmodellierten Henkel hat sich nur der Ansatz auf der Schulter erhalten. Den über der Schulter mit einer umlaufenden Leiste abgesetzten Hals dekoriert ein Muster aus senkrechten, mit zwei- und dreiliniigen Kammstrichen eingeritzten Linienpaaren. Sie sind zu beiden Seiten von schrägen Linien flankiert. Der bauchige Körper lässt auf der Schulter Drehrillen und am Unterteil Riefen der Überarbeitung erkennen. Er steht auf einem niedrigen Fuß mit leicht konkav gewölbten Standboden. Die partiell rötliche Färbung des Körpers deutet auf einen sekundären Brand. Das Gefäß wurde bei den Ausgrabungen eines Hauses in der Siedlung al-Ma'arid im Stadtgebiet östlich des Palast von Ktesiphons gefunden.

Grunddaten

Material/Technik:	Irdenware, earthenware
Maße:	Durchmesser: 12,8 cm, Höhe: 13,8 cm

Ereignisse

Hergestellt	wann	5.-8. Jahrhundert n. Chr.
	wer	
	wo	
Gefunden	wann	
	wer	
	wo	Ktesiphon

Schlagworte

- Irdenware
- Krug (Gefäßkeramik)